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Verbale della riunione della Commissione Didattica Paritetica Docenti-Studenti 

del 27 novembre 2024 

 

Il giorno 27 novembre 2024, alle ore 9.00, la Commissione Didattica Paritetica Docenti-

Studenti (d’ora in poi CPDS) dell’Università per Stranieri di Siena, Piazza Rosselli 27/28, 

si è riunita in modalità mista, via telematica al link https://meet.google.com/wcb-hsaa-huf 

e in presenza (stanza GeoLab), per trattare il seguente ordine del giorno: 

 

 Comunicazioni del Presidente; 

 Stato di avanzamento dei lavori per la redazione della relazione annuale della 

Commissione. 

 

RAPPRESENTANTI DEI DOCENTI 

Presenti: 

Prof.re Massimiliano Tabusi (Presidente), Coordinatore dell’Area Didattica del DiSU; 

Prof.ssa Stefania Carpiceci, docente del CdS in Lingua e cultura italiana in contesti globali 

(L10);  

Prof.re Raymond Siebetcheu, docente del CdS in Lingua, letteratura, arti italiane in 

prospettiva internazionale (L10 online); 

Prof.re Daniele Corsi, docente del CdS in Mediazione linguistica e culturale (L12; 

collegato online); 

Prof.ssa Elena Stefanelli, docente del Corso di Laurea in Competenze testuali per 

l’editoria, l’insegnamento e la promozione turistica (LM14; collegata online). 

 

RAPPRESENTANTI DEGLI STUDENTI 

Presenti: 

Sig.ra Marimyr Conti, CdS in Lingua, letteratura, arti italiane in prospettiva internazionale 

(L10 online; collegata online); 

dott.ssa Samantha Rita Scopelliti, CdS in Competenze testuali per l’editoria, 

l’insegnamento e la promozione turistica (LM14); 

dott.ssa Gisele Faria Rodrigues, CdS in Mediazione linguistica e culturale (L12; collegata 

online).  

 

ASSENTI GIUSTIFICATI 

Dott.ssa Jessica Ricotta, CdS in Scienze linguistiche e comunicazione interculturale 

(LM39); sig.ra Martina Tiberi, CdS in Lingua e cultura italiana in contesti globali (L10, 

uditrice, in attesa di formalizzazione della posizione di rappresentante). 

 

Il prof. Massimiliano Tabusi, dopo avere chiesto la sua disponibilità, nomina la prof.ssa 

Elena Stefanelli Segretaria verbalizzante. 

 

Comunicazioni: il Presidente comunica alla CPDS che durante i lavori della prossima 

riunione sarà presentata la proposta per il nuovo CdS LM38 da parte del Direttore del 

Dipartimento.  
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Il Presidente commenta insieme ai/alle rappresentanto della CPDS i risultati delle elezioni 

studentesche, per le quali l’Ateneo ha promosso varie azioni di sensibilizzazione, che 

presentano oggi luci e ombre: da una parte è migliorata la rappresentanza (in aumento il 

numero di candidature), ma l’affluenza al voto rimane ancora non soddisfacente. Il 

Presidente chiede una opinione sull’affluenza alle rappresentanti: Marimyr Conti, sulla 

base dei pareri raccolti come rappresentante, riferisce che alcuni studenti non hanno votato 

perché non conoscevano i candidati e suggerisce, per le prossime elezioni, che siano fatti 

dei brevi video di presentazione e promozione da parte degli stessi candidati. Prende la 

parola la rappresentante Samantha Scopelliti, che riferisce, sulla base dei pareri raccolti 

come rappresentante, che in alcuni studenti hanno rinunciato a votare perché si sono sentiti 

a disagio con la modalità di riconoscimento: attraverso la piattaforma Eligere, infatti, è 

prevista l’identificazione del votante da parte della commissione tramite riconoscimento 

video. La prof.ssa Elena Stefanelli propone di utilizzare il codice OTP, ugualmente valido 

ma che non richiede il riconoscimento visivo. Il presidente invita le rappresentanti a 

inoltrare alla CPDS queste e altre proposte  da portare all’attenzione degli Organi di 

Ateneo. 

 

Avanzamento dei lavori per la Relazione 2024: il Presidente lascia la parola ai/alle 

rappresentanti della CPDS per analizzare alcuni dati emersi durante i lavori delle singole 

sottocommissioni per la stesura della relazione finale. I rappresentanti comunicano che la 

relazione è in fase di stesura e che presto volgerà a conclusione. 

Prende la parola il prof. Raymond Siebetcheu, che sottolinea l’importanza di trovare 

strategie nuove per promuovere il CdS L10 online nei paesi stranieri e aumentare così il 

numero delle iscrizioni internazionali; il docente si è già attivato prendendo contatti con 

alcune sedi estere.  

La rappresentante Marimyr Conti chiede conferma della disponibilità di alcuni dati per la 

L10 online e conferma quale sia il quadro pertinente della relazione dove dare conto del 

riscontro fatto sulla completezza dei sillabi. 

Prende la parola il Presidente, che informa la CPDS della disponibilità, a breve (al 

momento si possono esaminare delle bozze) delle schede nuove SMA. 

Prende la parola la prof.ssa Stefania Carpiceci, che commenta positivamente i dati relativi 

al numero degli iscritti e alle valutazioni dei questionari. A tal proposito il presidente 

ricorda la nuova modalità di calcolo, attiva dal presente a.a., per i dati relativi al 

questionario studenti. 

 

La riunione si è conclusa alle ore 10.00. Le note verbali sono state compilate dalla 

Segretaria Verbalizzante, Elena Stefanelli, e approvate seduta stante da tutte/i le/i 

partecipanti. 

La prossima riunione è prevista per lunedì 2 dicembre alle ore 11:00 (modalità online), per 

la presentazione e la discussione, con il Direttore del Dipartimento, del previsto nuovo 

corso magistrale.  

 

 

Siena, 27/11/2024 

Elena Stefanelli 


